



6 Pièces

210 m²

Réf. 11033

970 000 €

Lioux

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A LIOUX, maison récente très lumineuse proposant de très belles vues sur le village, la falaise et le Luberon. Implantée au milieu d'une parcelle de beaux oliviers, cette maison se trouve dans un environnement calme particulièrement protégé, à deux pas des plus beaux villages du Luberon. En rez-de-jardin, cuisine ouverte sur le salon et la salle-à-manger proposant des volumes généreux. Une chambre principale avec dressing et salle de bains, ainsi qu'un grand bureau (pouvant être transformé en chambre), complètent ce niveau. À l'étage deux chambres supplémentaires ainsi qu'une salle d'eau ...

In LIOUX, very bright recent house offering very beautiful views of the village, the cliff and the Luberon. Located in the middle of a plot of beautiful olive trees, this house is located in a particularly protected calm environment, close to the most beautiful villages of the Luberon. On the ground floor, kitchen open to the living room and the dining room offering generous volumes. A master bedroom with dressing room and bathroom, as well as a large office (which can be transformed into a bedroom), complete this level. Upstairs two additional bedrooms and a bathroom occupy the space. Outside ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

